
朝 の 館 内 放 送 

令和５年１２月４日 

 

 

おはようございます、市長の中村健です。 

 

１２月２日に開催された愛知駅伝において、西尾市チームが４位という過去最高順位

を記録しました。 

 

区間によって大きく順位が変動する白熱した展開の中、西尾市チームは終始上位をキ

ープしつつ、第９区でアンカーを務めた商工振興課の川合さんも見事な力走を見せて

くれました。 

 

当日、会場やテレビで観戦していた多くの市民からも、「感動した」「勇気をもらった」

という言葉を聞くことができ、地域を背負うスポーツ競技のすばらしさを改めて実感

しました。 

 

 

さて来月は、いよいよ２１日に第２回にしおマラソンが開催されます。 

 

フルマラソンの部は５，０００人以上のエントリーがあり、西尾市民の参加は全体の

１割程度のため、市外・県外から多くのランナーが西尾市を訪れることになります。 

 

現在、ランナーの皆さんに西尾市ならではの演出やおもてなしを感じていただけるよ

う、スポーツ振興課の方で準備を進めていますが、当日は、運営側についても多くの

スタッフが必要になります。 

 

そして、大会を安全に実施するためには、スポーツ振興課以外の職員の皆さんの力が

欠かせませんので、協力をお願いします。 

 

「西尾市といえば？」という問いに対しては、「抹茶」や「うなぎ」と答える人が多い

と思いますが、将来的には「マラソン」と多くの人が答えるような西尾市を代表する

コンテンツに育て上げていきましょう。 

 

以上で、朝の館内放送を終わります。 


